

DE CAMINO A LA MECA 3

Habían pasado 20 días a de llegada del peregrino cuando

Fátima volvió a de hablar con Abdul.

- Mira marido, no podemos mantener esta aquella situación. Ese este hombre está acabando con vuestros nuestros alimentos. Tenemos que hacer algo por para que se vaya. Además, siempre les nos cuenta las mismas historias y no nos les deja trabajar.

Abdul le respondió:

- Está bien, mujer. Si mañana no se va, hablaré con él.

Al día siguiente, Abdul le dijo al peregrino:

- Para nosotros vosotros ha sido un honor haber disfrutado de nuestra vuestra compañía pero no tenemos más comida y tenemos que trabajar. No podemos atenderte como mereces a no ser que quieras trabajar con nosotros.

El peregrino respondió:

- He encontrado en ti y en su tu esposa a unos verdaderos hermanos y siento tener que dejaros. Tengo que continuar tu mi camino hacia la Meca. Mañana mismo me iré.

¿Quién dijo estas palabras?

“Se queja de la larga estancia del peregrino”

Peregrino Fátima Abdul

“Cuenta cientos de anécdotas que le han ocurrido”

Fátima Abdul Peregrino

“Acogió al peregrino con hospitalidad”

Fátima Abdul Peregrino

“Le dice al peregrino que tiene que marcharse”

Fátima Abdul Peregrino

“Pensaba peregrinar a la Meca”

Fátima Abdul Peregrino